

ESKOLA KIROLEKO LEHIAKETA ETETEARI BURUZKO EUSKADIKO LURRALDE- FEDERAZIOEN KOMUNIKATUA

Eusko Jaurlaritzak eskola kiroleko lehiaketak bertan behera uzteko eskatu duenez, Arabako, Bizkaiko eta Gipuzkoako lurralte-federazioek adierazten dute ez daudela ados neurri horrekin; izan ere, berriz gazteenen kirol jarduerari eragiten dio eta era guztietako ondorio negatiboak dakartza.

Pandemia lazgarri honetan zehar, futbol afizionatuak, afizionatu mailako kirol guztiak bezala, gizartea berarengandik espero duena ematen jakin du, osasun agintarien gomendioak betetzeko orduan atsedenik gabe lan eginez, protokoloak martxan jarriz oraindik erakundeek argitaratu ez dituztenean, bere jabetzakoak ez diren instalazioen segurtasunean inbertituz, eta gazteak pandemiari aurre egiteko arauak zorrotz betetzeko beharraz kontzientziatuz.

Jarrera horrek kirol jarduera giro seguruan garatzea ahalbidetu digu, eta milaka futbolari federatuk hilabeteak daramatzate beren kirolaz gozatzen, inolako ondorio negatiborik antzeman gabe.

Ulergaitza da eskola kirolean eragitea; gainera, behin baino gehiagotan gertatu den bezala, horrelako neurriak hartu dituen autonomia erkidego bakarra da. Euskadiko herritarren garen aldetik, onartezina da gainerako autonomia erkidegoetako edozein haurrek entrenamenduekin eta lehiaketekin kirola egin ahal izatea, murrizketa hori jasaten duten bakarrak garen bitartean. Bien bitartean, baimenduta daude pilaketak eragin ditzakeen espazio itxietako jarduera batzuk.

Horregatik guztiagatik, uste dugu Eusko Jaurlaritzak onartu behar duela neurri horrek ez duela inolako onurarik osasun egoera hobetzeko, aditu askok aurreko egunetan adierazi duten bezala, eta Aldundieie berehala eskatu behar diela eskola kiroaren programari eusteko, inolako aldaketarik gabe.

2022ko urtarrilaren 13a

FEDERACIÓN ALAVESA DE FÚTBOL
ARABAKO FUTBOL FEDERAKUNDEA



Kepa Arrieta González
Lehendakaria



Bizkaiko Futbol Federakundea
Federación Vizcaína de Fútbol

Jose Ignacio Gómez Mardones
Lehendakaria



GIPUZKOAKO
FUTBOL
FEDERAZIOA
FEDERACIÓN
GUIPUZCOANA
DE FUTBOL

Manu Diaz de Marcos
Lehendakaria

COMUNICADO DE LAS FEDERACIONES DE FÚTBOL DE EUSKADI SOBRE LA SUSPENSIÓN DE LA COMPETICIÓN EN DEPORTE ESCOLAR

Ante la suspensión de las competiciones del deporte escolar instada por el Gobierno Vasco, las federaciones territoriales de Fútbol de Araba, Bizkaia y Gipuzkoa manifiestan su total disconformidad con dicha medida, ya que vuelve a perjudicar a la práctica deportiva de los más jóvenes y conlleva todo tipo de consecuencias negativas.

A lo largo de esta dramática pandemia, el fútbol aficionado, como todo el deporte aficionado en general, ha sabido estar a la altura de lo que de él espera la sociedad, trabajando sin descanso a la hora de cumplir las recomendaciones de las autoridades sanitarias, activando protocolos cuando todavía las instituciones no los habían publicado, invirtiendo en seguridad de instalaciones que ni siquiera son de su propiedad y concienciando a los jóvenes acerca de la necesidad de observar de forma estricta las normas de prevención para combatir la pandemia.

Esa actitud nos ha permitido desarrollar la actividad deportiva en un ambiente seguro, y son decenas de miles de futbolistas federados los que llevan ya meses disfrutando de su deporte sin que se haya detectado ninguna consecuencia negativa.

Resulta incomprensible que se incida en el deporte escolar, siendo, además, como ha sucedido en repetidas ocasiones, la única comunidad autónoma que adopta este tipo de medida. Como ciudadanos de Euskadi, resulta imposible admitir que cualquier niño o niña del resto de las comunidades autónomas pueda continuar practicando deporte con entrenamientos y competición, mientras somos los únicos que sufren esta restricción. Mientras tanto, se permiten otra serie de actividades en interiores y que suponen aglomeraciones, penalizando uno de los hábitos más saludables.

Por todo lo anteriormente mencionado, consideramos que el Gobierno Vasco debe reconocer que esta medida no tiene ningún beneficio de cara a mejorar la situación sanitaria, tal y como han manifestado muchos expertos en días pasados, y debe pedir de forma inmediata a las Diputaciones que mantengan el programa de deporte escolar sin variación alguna.

13 de enero de 2022

FEDERACIÓN ALAVESA DE FÚTBOL
ARABAKO FUTBOL FEDERAKUNDEA



Kepa Arrieta González
Lehendakaria



Bizkaiko Futbol Federakundea
Federacion Vizcaina de Futbol



GIPUZKOAKO
FUTBOL
FEDERAZIOA
FEDERACIÓN
GUIPÚZCOANA
DE FUTBOL

Manu Diaz de Marcos
Lehendakaria